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明山友美会長ご挨拶
（仙台RC原田様の文章を読み上げ）
3360地区チェンライRCパスト会長便り
若者がアカ族子供支援入り　　2日、日本の若者8
人がチェンライ入りした。彼らは中央大学ロータラッ
クの学生8名だ。　私は朝6時起きでチェンライ空
港に出迎えた（写真上）そして彼らはおそらく4時台
起きで、バンコクの宿を出たに違いない。　そんな
元気な若者のために、今回私は自ら国際奉仕する北
タイ山岳アカ族子供支援の準備を買って出た。　私
の目に狂い無しだ。この日を迎えるまで彼らはアカ族
子供支援のため多くの準備を惜しまなかった。　ま
ず私からの支援協力返事を受け早速大学近くの街頭
に辻立ちして募金を募られた。更にクラウドファンド
を立ち上げ支援資金を募った。　こうして総額50万
円超の支援金を自ら準備して現地入りした。その優
しい奉仕心と行動力の彼らに、空港で出会えた私の
支援心は全開だ。　言わずもがな彼らは、私のアカ
族子供支援のNHK総合テレビ放映番組を、既に全
員で拝観済みだと言う。　さあ、彼らがする最初の
支援はアカ族学校セコム校に図書支援（写真下）
だ。　彼らの支援方法は単に日本から図書の持ち
込みに留まらず、タイ語訳を掛け子供目線での支援
だ。　更にセコム校の先生目線も忘れない。図書の
先生が支援求めるタイ語図書を、タイ現地で新規購
入を支援した。　そんな彼らのこの後滞在4日間の
奉仕の数々が楽しみだ。

（財団セミナーについて）

クラブ協議会のご案内（高橋会長エレクト）
　再来週の2月19日（月）例会後のク
ラブ協議会では、私の年度の奉仕活
動について話したいと思いますので、
奉仕活動案がある方は、是非ご連絡
お願い致します。

開始（司会：大盛会員）
　定刻となりましたのでこれより第914回例会を開催致
します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
利用許諾をお願い致します。

明山友美会長　点鐘挨拶
　こんにちは。
　それでは第914回例会を開催致します。

ロータリーソング（ソングリーダー　柴崎会員）
「君が代」「奉仕の理想」

卓話者・ゲスト発表
・南会員ゲスト　許　ちか　様

表彰状お渡し
・PHF＋1賞� 白水会員
・PHF� 白坂会員
・ロータリー財団ベネファクター　明山会長

2月のハッピーバースデー
時枝紀子会員（25日生れ）
（時枝会員一言）
皆様、1歳若返った時枝をよろしく
お願いいたします。

例会報告  第914回  2024年2月5日（月）
出席者34名＋メーキャップ0名
（正会員56名－休会6名）

出席率 68.00%



幹事報告（山田桂子幹事）
・�いつもフィードバック・アンケートへのご協力ありがと
うございます。
　今回嬉しいことに「幹事、委員会報告にもっと耳
を傾けた方がいい」とのフィードバックをいただきま
した。ぜひお願いいたします。

・本日の例会後に第8回定例理事会が開催されます。
・来週2/12は祝日休会となります。
・ �昨年11月6日の例会で、クラブ定款・細則の改正内
容を整理いただいている宮下会員よりご報告のあっ
た2年前に行った総会日程を12月から11月にする細
則変更の改正手続を次回2/19のクラブ協議会の前
の例会で議決を行います。

・�次回2/19は30分の例会の後に引き続きクラブ協議
会となりますので終了時間が14：00となります。

・�重ねてのお願いです。2/26-27�地区大会がグランド
プリンスホテル新高輪�国際館パミール館で開催され
ます。特に2/27�13：15-17：50の本会議がメインイ
ベントです。例会を振替えておりますので、全員出席
お願い致します。

・�1月末が下期の会費納付期限です。今一度ご確認を
お願いいたします。会費の納付はロータリアンの3つ
の責務のうちの1つですので何卒滞りのないようどう
ぞよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　桑澤�淳�会員

・USAロードアイランド州生まれ
・�父は都立大学医学部長だったが、質素な生活で、大
学生になるまで我が家は貧困家庭だと思っていた。

・�大学卒業後、大手建設会社に勤務。26歳で一級建
築士を取得。8年間の実務を経験した後、独立し
長野県諏訪市で一級建築士事務所開設。

・ショップ開業
フィンランドのアパレルのmarimekkoやバックカント
リーのスキー・スノーボードなど取扱

・�不動産ローンに携わり、日本「円」リスクに気付き、
2013年から海外銀行口座開設サポート、米ドル定
期預金サポートに力を入れる。

・資産防衛＆運用セミナー
資産を目減りさせることなく、堅実に殖やすことを考
えよう！

日本人の資産構成
　　日本人の常識＝世界の非常識
　　日本：預貯金＋保険・年金＝80％
　　全財産を日本円で日本国内に置いている。
　　今後もそれで良いのか？
　　円資産は目減りしている。
　　　10,000円で買える小麦粉の量
　　　　2011年1月� 44kg
　　　　2022年5月� 33kg
　　　理由　日米金利差による円安ドル高進行

日本 アメリカ

量的緩和で経済回復せ
ずデフレ続く－マイナス
金利続行

円安による悪いインフレ
（スタグフレーション）
ガソリン高騰
食料品高

量的緩和で経済回復、
インフレから利上げへ

緩和縮小（テーパリング）

日本の問題
①　人口減少　株価GDPの連動性
　　国力と通貨価値
　　　国力上昇と共に円高に
　　　国力低下と共に円安に　
②　高齢化社会
　　日本の平均年齢50歳
　　少子高齢化はさらに進み、
　　老人ばかりの日本へ
　　要介護者一人あたりの国の総負担額

イニシエーションスピーチ

石川和 子 会員� 今日は雪の予報です。
� 寒い日々ですが元気でがんばりましょう。
� 桑澤さん、檀さん、イニシエーションスピー

チ楽しみです。
上中一 美 会員� 今年も宜しくお願い致します。
大盛敬子 会員� 本日午後から雪が降るようです。お互い

に気を付けたいと思います。
川口　 惠 会員� 先般はお誕生日をお祝い頂き有難うござ

いました。
� 嬉しくてニコニコします。
中里妃沙子会員� 何はなくてもいつもニコニコします！
早川和 志 会員� 先週櫻坂46の小林由依さんの卒業コン

サートに行きました。
� 思いきり泣いてしまったので、今日はニコ

ニコします。
� 人に感動を与える仕事は素晴らしいですね。
圓井順子 会員� 土曜日からパキスタンに行ってきます。
� しっかりポリオ根絶やってきます。
南　章乃 会員� 本日はジャパンワインソサエティJWSの会

員キョーさんをお連れいたしました。
� よろしくお願い致します。

にこにこ合計19,000円



後期週報原稿分担委員
宮下文夫・小堀彰・海渡千佳・玉置由梨枝
（協力委員）中里妃沙子・圓井順子・山田桂子

③　成長産業なし
　　日本はIT後進国に
（時間によりここまで）

　　　　　　　　　　　　　檀�正也�会員

・熊本県日吉市生まれ　18年間
　学生時代に福岡市へ転居
・�卒業後アパレル会社で働く。30年前洋服が売れず
プライドを守るために切り刻んで捨てたりした時代
だった。

　30歳で脱サラ独立したが、1年後借金のみに。
・近所にあった洋服のお直し屋に勤めた。
　数年間働いて、辞めて独立。
　�10年間お直し業で、41歳のときに東京に呼ばれて会
社を移転し、20年働いて今銀座2丁目に本店、伊
勢丹、三越の中にも支店を置いて、海外では香港・
台湾・シンガポールにパートナー会社があります。
・お仕事内容（サルト株式会社の業務）
　�手縫いスーツや高級ブランドなどを中心に、テーラー
やブランドからの依頼も多い。
　�「受け継ぐお直し」としてイタリアなどで一般的な「世
代を超えて洋服を受け継ぐ」を提案している。
　�日本の「ONAOSHI」を世界に発信するため、2018
年シンガポール、2019年香港と台湾で協力会社で
受注している。ニューヨーク開催も予定。
・�環境省の「SUSTAINABLE�FASHION」に協力し
ています。洋服お直しを通じて協力し、ロータリー
クラブの活動にも興味を持つようになり、桑澤会員
に紹介してもらい即決しました。

　�お直し屋でございますので、何かあったら声をかけ
て下さい。

（要約文責　宮下（玉置））

イニシエーションスピーチ


